

SUMMARY

TINJAUAN PERHITUNGAN JUMLAH KEBUTUHAN TENAGA DISTRIBUSI REKAM MEDIS RAWAT JALAN DI RSJ DR. SOEHARTO HEERDJAN

Created by ROSITA ISABELA DE COSTA

Subject : PERHITUNGAN, TENAGA, MEDIS
Subject Alt : CALCULATIONS, PERSONNEL, MEDICAL
Keyword : beban kerja;pendistribusian rekam medis;kegiatan pendistribusian;standar waktu dan kebutuhan tenaga distribusi rekam medis

Description :

Pendistribusian rekam medis di RSJ Dr. Soeharto Heerdjan saat ini masih manual menggunakan sebuah keranjang, dengan jumlah petugas pendistribusian 1 (satu) orang. Dengan rata – rata pendistribusian rekam medis yang berjumlah 162 rekam medis perhari sehingga kegiatan tidak dapat terlaksana dengan baik dan terjadinya penumpukan rekam medis di meja pendistribusian. Berdasarkan permasalahan yang dikemukakan di Instalasi Rekam Medis RSJ Dr. Soeharto Heerdjan, peneliti melakukan perhitungan jumlah kebutuhan tenaga distribusi rekam medis rawat jalan. Tujuan penelitian mengetahui standar prosedur operasional, beban kerja petugas distribusi, standar waktu pendistribusian dan jumlah kebutuhan petugas distribusi rekam medis RSJ Dr. Soeharto Heerdjan. Penulisan ini menggunakan metode deskriptif yaitu metode penelitian yang memberikan gambaran keadaan objektif dengan melihat secara langsung kegiatan yang terjadi sesuai pengamatan di tempat penelitian. Menghitung kebutuhan tenaga distribusi dengan menggunakan metode WISN (Wordload Indicator Staff Need). Kegiatan yang di lakukan petugas distribusi saat ini adalah melakukan pendistribusian rekam medis dari ruang penyimpanan sampai ke Poliklinik yang di tuju. Namun selain melakukan pendistribusian petugas juga harus mengambil rekam medis yang di pinjam bagian verifikasi untuk urusan klaim. Sehingga penghambatan tugas pokok yang seharusnya diselesaikan, kegiatan pendistribusian menjadi tidak optimal menyebabkan penumpukan rekam medis di meja pendistribusian dan untuk mengatasi penumpukan petugas pendaftaran yang ambil bagian untuk mendistribusi rekam medis ke poliklinik. Berdasarkan hasil perhitungan kebutuhan petugas distribusi rekam medis rawat jalan ini di butuhkan 2(orang). Perlu penambahan 1 orang petugas distribusi rekam medis rawat jalan.

Contributor : Siswati., SKM,MKM
Date Create : 11/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201236068
Collection : 201236068
Call Number : 36-2016-S027
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor